



## SV Werratal Wahlhausen

Am Freitag, 15.03.2024 findet auf dem kleinen Gemeindegemeinschaftssaal unsere Jahreshauptversammlung statt. Beginn ist um 19:00 Uhr mit einem Abendessen. Die Einladungen mit Tagesordnung gehen allen Mitgliedern fristgerecht auf schriftlichem Weg, per E-Mail bzw. über die Vereins-Whatsapp-Gruppe zu. Neben den Berichten zum abgelaufenen Jahr stehen die Auswertungen der letzten Veranstaltung sowie der Ausblick auf das laufende Jahr im Mittelpunkt.



Geplante und feststehende Termine des Vereins

Samstag, 01.06.24	Geplante Vereinsaktivität
Dienstag, 02.07.24	Kirmesversammlung
Fr, 04. – So, 06.10.24	Wahlhäuser Kirmes



## Verein Erhaltung der Wahlhäuser Kirche

Der Verein lud am Mittwoch, den 21.02.24 zur Jahreshauptversammlung in den neuen Raum im Saalanbau ein. Von den insgesamt 25 Mitglieder waren 19 anwesend. Als Gast konnten wir unseren Bürgermeister begrüßen. Wie bereits Tradition, begann der Abend mit einem gemeinsamen Essen. Anschließend ging es neben den üblichen Punkten um weitere notwendige Sanierungsarbeiten am Kirchengebäude. Hier wurde über das Taubenproblem gesprochen und verschiedene Lösungsprobleme diskutiert. Beschlossen wurde die Sanierung der Fenster, auch eine Reinigung der Orgel steht wieder an.

Die Vereinsfahrt am Fronleichnamstag führt in diesem Jahr zum Koptischen Kloster Brenkhausen bei Höxter sowie ins Klostercafé Bodenwerder. Einzelheiten werden rechtzeitig veröffentlicht, wie immer besteht auch für Nichtmitglieder die Möglichkeit der Mitfahrt.

Ein Dank an dieser Stelle an Frau Elke Maruhn für die Hilfe bei der Vorbereitung und Bewirtung an diesem Abend.

# Wahlhäuser Nachrichtenblättchen

175. Ausgabe – März 2024

Gemeinde  
Wahlhausen



Der Gemeinderat



## **Osterfeuer in Wahlhausen**

**Am Samstag, 30.03.2024**

**ab 19.00 Uhr**

**Festplatz am Werraufer**



**Die Kameraden der  
Freiwilligen Feuerwehr  
sowie die Grillmeister  
erwarten Euch !**

## **Aufstellungsversammlung am Donnerstag, den 14.03.2024 - 19:30 Uhr auf dem Gemeindesaal Wahlhausen**

Jede Partei oder Wählergruppe, die einen Wahlvorschlag für eine Kommunalwahl einreichen will, muss eine Versammlung nach § 15 ThürKWG durchführen, in der die Bewerber/innen des Wahlvorschlags gewählt werden und in der die Reihenfolge der Bewerber/innen im Wahlvorschlag festgelegt wird. Die Aufstellungsversammlung wird von einem/einer Versammlungsleiter/in geleitet. Es ist eine Niederschrift zu fertigen, die Angaben zur Wahl der Bewerber und über die Festlegung ihrer Reihenfolge im Wahlvorschlag, Ort und Zeit der Versammlung, die Form der Einladung sowie die Zahl der Anwesenden enthalten muss.

An diesem Abend stellen sich die Kandidaten für den Gemeinderat als Freie Wählergruppe den Bürgern vor. Auch Neubewerber haben bei dieser Versammlung die Möglichkeit in die Wahlliste aufgenommen zu werden.

Um eine breite Akzeptanz der Wahlvorschläge sicherzustellen, rufen wir alle wahlberechtigten Mitbürger zur Teilnahme auf !



### **Gemeindenachrichten**

➤ Am Vereinshaus sind momentan umfangreiche Umbauarbeiten im Gang. Da die Dusche und Warmwasserversorgung modernisiert werden müssen, entschied sich die Gemeinde das Gebäude mit einer Gastherme auszustatten, so daß neben der Wasserversorgung auch eine durchgehende Beheizung der Räume möglich ist. Das ist einerseits für das Gebäudeklima besser, auch kann der Vereinsraum ganzjährig genutzt werden. Die Sanitärarbeiten durch die Fa. Speck sind weitestgehend abgeschlossen, Anfang März wird der Fliesenleger seine Arbeiten erledigen und EW-Gas hoffentlich zeitnah den Anschluss legen. Die meisten vorbereitenden Arbeiten sowie die Farbgebung der Räume wurden durch einige Vereinsmitglieder sowie Gemeindearbeiter erledigt. Letztlich können wir dann mit entsprechender Beteiligung die weitere Gestaltung der Räume (nebst Großputz) abschließen.



## **Verein der Freiwilligen Feuerwehr**

Bereits Ende Januar fand die Jahreshauptversammlung unseres Vereins sowie der Freiwilligen Feuerwehr statt. Nach mehreren Jahren im Gerätehaus nutzten die Kameraden die neuen Räumlichkeiten im Gemeindesaal. Der 1. Vorsitzende Uwe Wellnitz begrüßte 35 Vereinsmitglieder sowie Vertreter der Nachbarwehren und der anderen örtlichen Vereine. Der Vereinsvorsitzende sowie unser Ortsbrandmeister Gerd Grunewald berichteten über das vergangene Jahr. Neben den Vereinsaktivitäten wurden unsere aktiven Kameraden zu 18 Einsätzen gerufen. Aktuell verfügen wir über 8 Führungskräfte sowie 21 Mannschaftsdienstgrade (darunter 8 Atemschutzgeräteträger). Dank der Gemeinde sowie fließender Fördermittel wurde auch in 2023 wieder in die Ausstattung investiert. Auch der Kassenwart konnte „schwarze Zahlen“ vermelden. Zur Zeit haben wir 71 Mitglieder im Verein.

Es folgten die Auszeichnungen für die absolvierten Lehrgänge sowie die anstehenden Beförderungen. Besonders positiv ist hervorzuheben, daß wir mit Leo Wellnitz, Maximilian Ehrenberg und Hugo Großheim drei Jugendliche aus dem Ort als Feuerwehranwärter aufnehmen konnten. Alle drei sind auch in der Allendörfer Jugendwehr aktiv und nahmen bereits an vielen Übungsabenden unserer Kameraden teil. Ein Tagesordnungspunkt waren die Wahlen zum Vereinsvorstand. Der ausscheidende Kassenwart Carsten Weishaupt wurde verabschiedet. Zur Mitarbeit im Vorstand erklärte sich Kerstin Rheinländer bereit, die anderen Vorstandsmitglieder stellten sich zur Wiederwahl. Diese vier wurden einstimmig gewählt. Bei der anschließenden Konstituierung übernahm Kerstin Rheinländer die Funktion der Kassenspartin, die anderen Posten werden wie bisher besetzt.

Ein weiterer Höhepunkt unseres Vereins findet am Samstag, den 25. Mai mit dem 90jährigen Feuerwehrjubiläum statt. Dies fällt zeitgleich auf den Florianstag der VG. Es werden Wettkämpfe der Kinder- und Jugendwehren stattfinden sowie ein Spiel ohne Grenzen mit feuerwehrtechnischem Bezug für die Wehren der VG. Es erstreckt sich über die gesamte Ortslage, vorzugsweise aber auf dem Sportplatz, wo auch die Verpflegungsstände aufgebaut werden. Im nächsten Dorfblatt hierzu mehr. Alle Einwohner sind herzlich eingeladen.